

力を合わせてGo!

3年生の種目は、「ホップ・ステップ・ジャンプ」という種目です。この種目は、障害物競走みたいな競争です。3年生は、特に頑張って練習を重ねていました。元気いっぱいの3年生は、何にでも挑戦できる力を持っています。そして、この体育大会でも力いっぱい頑張っていました。この競技は、2人1組で力を合わせて頑張ります。2人でしかできないことがこの競技の中でたくさんありました。2人の力があわさってこそできる競技です。たくさんの人に応援をもらいながら頑張っていました。

まず、リードしたのは、白組でした。しかし赤も追いついてきました。赤も白も、声が出ないほど頑張っていました。応援があるともっと頑張る力が出て来ます。そして、すべてのチームがゴールしました。みんな汗をかいて頑張りました。この写真は、2人が心を合わせて、同時に前転をしているところです。2人の心をずっと一つにして、競技することができました。みんなで力を合わ



すのは、とても難しいけど3年生の子たちは、全員が力を合わせてできていたと思います。その頑張りは、これからも続けていってほしいです。元気いっぱいの力を、全校に送ってほしいと思います。

2人のポーズもしっかり決まっています。これらは、すべて練習の成果が出たんだと思います。何事でも必死にとり組んで体育大会を成功させました。それは、立派だったと思います。元気いっぱいに頑張った姿は、とてもよかったです。これを、今後の学校生活で生かして頑張してほしいと思います。

